

## Wir trauern um Bernhard

Bernhard Hertinger ist für immer von uns gegangen. Zwei Jahrzehnte lang war er mit seiner Frau Andrea treibende Kraft beim Lauftreff Hemsbach. Zwei Dinge lagen ihm besonders am Herzen: die Gemeinschaft mit Gleichgesinnten und viele Highlights mit "seinem" Lauftreff. Unvergessen bleiben die Hemsbacher Marathons an der Förster Braun Hütte, am Silbersee, der Tromm-Ultra und der Blütenweg, um nur einige Beispiele zu nennen. Im November feierte er mit uns stets seinen Geburtstag mit einem Marathon im Hemsbacher Wald. Niemals stand die Leistung im Vordergrund, sondern das gemeinsame Erlebnis nach dem Motto "Laufen mit Freunden". Dabei kam es öfter zu kuriosen Ereignissen, die auf der Winterfeier des Lauftreffs von „Bernhard und dem unbestechlichen Team“ mit einem "Hemsman" gewürdigt wurden. Das war vor allem seine Idee, und er sorgte auch dafür, dass alle ein typisches Schlauchtuch mit "Hemsman" bekamen und damit den Auftrag, diesen bei zahlreichen Reisen zu präsentieren. Besonders die gemeinsamen Reisen bleiben unvergessen. So kamen wir zu Zählern an ungewöhnlichen Orten, beispielsweise Bukarest, Chisinau oder Kiew.

Laufen war seine ganze Passion, und das wirkte ansteckend! Das "Einzugsgebiet" des LT Hemsbach reichte schließlich von Wiesbaden bis Speyer und von Otzberg bis Albig. Fast schon überflüssig zu erwähnen, dass er mit 573 Zählern Mitglied im 100 Marathon Club war und fleißig Zeiten für das Ziel-60-Spiel sammelte.

Bernhard war für uns Kamerad, Freund und Vorbild. Er hinterlässt seine Frau, seine beiden Kinder und drei Enkel. Er starb nach langem Kampf viel zu früh mit 67 Jahren. Wir sind einfach nur traurig, aber in unseren Herzen wird er immer weiter leben und laufen.

(Christoph Randt für den LT Hemsbach)